

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian dalam bab-bab sebelumnya, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Strategi pendistribusian dana infaq dan shodaqoh pada Lembaga Sosial Pesantren Tebuireng (LSPT) Jombang Tahun 2022 disalurkan dengan baik yakni mengutamakan kebutuhan primer mustahik dan dalam beberapa program konsumtif dan produktif yang bersifat rutin dan insidental yakni program-program masyarakat miskin dan Dhuafa' Mandiri. Tata cara pendistribusian infaq dan shodaqoh dilakukan setelah perhitungan jumlah dana yang masuk di Lembaga Sosial Pesantren Tebuireng (LSPT) Jombang dan disetujui oleh ketua umum beserta para wakil ketua. Dana tersebut sudah diberikan pos masing-masing untuk penyaluran kepada pihak terkait seperti halnya, pemberian dana bantuan. Pemberian dana ini ditujukan untuk kesejahteraan umat beragama pada masyarakat setempat.
2. Program pendistribusian dana infaq dan shodaqoh dalam meningkatkan kesejahteraan *mustahiq* pada Lembaga Sosial Pesantren Tebuireng (LSPT) Jombang Tahun 2022 telah berjalan dengan baik, karena telah berhasil meningkatkan kesejahteraan para mustahik. Dengan dibuktikannya pendapatan mustahik meningkat dan usaha dari para mustahik bisa berkembang. Baik dari manajemen keuangan maupun tata kelola. Selain itu

juga meningkatkan semangat spiritual para mustahik untuk berinfak dan bersedekah.

B. Saran

Berdasarkan simpulan dari hasil penelitian di atas, maka peneliti menyarankan sebagai berikut:

1. Lembaga Sosial Pesantren Tebuireng (LSPT) Jombang tahun 2022, diharapkan memberikan sedikit kontribusi dari perolehan dana zakat untuk diproduktifkan. Seperti halnya pada dana infak dan sedekah yang disalurkan pada segi konsumtif dan produktif.
2. Dana bantuan modal usaha untuk para mustahik, tahun selanjutnya lebih ditingkatkan lagi. Sesuai dengan harapan para mustahik penerima bantuan modal usaha melalui program masyarakat miskin dan Dhuafa' Mandiri.
3. Diharapkan tidak meneliti hal yang sama yakni mengenai strategi pendistribusian dana infaq dan shodaqoh dalam meningkatkan kesejahteraan *mustahiq*. Disarankan peneliti selanjutnya agar meneliti pengembangan program agar lebih meningkat.